



 Person **Karoline (Karla) Kienzl**

**Geboren**      **Gestorben**  
21.10.1922 | 02.09.2018

---

Geborene Hauser. Eltern: Heinrich Hauser und Paulina, geborene Schmid.  
Geboren und aufgewachsen in Liezen, verheiratet seit 1948 mit Ing. Friedrich Kienzl, lebte in Reutte.

Erster größerer Erfolg als Rodelsportlerin war 1941 der Gewinn der steirischen Meisterschaft in Liezen. 1947, 1948 und 1949 wurde sie österreichische Meisterin im Rennrodeln, 1947 und 1948 dazu auch italienische Meisterin. Am 18. Jänner 1951 wurde sie auf der Kunstbahn in Igls Europameisterin im Rennrodeln. 1955 krönte sie ihre sportliche Laufbahn mit dem 1. Rang und dem Titel einer Weltmeisterin im Rennrodeln bei der Weltmeisterschaft in Oslo und im Februar 1955 wurde sie in Hahnenklee-Bockwiese (Deutschland) Vize-Europameisterin.

---

Quelle: Broschüre "100 Jahre Steirischer Rodelverband 1904 - 2004", Seite 32, und Ehrenliste der steirischen Sportler.  
 Verfasser: Karl Hödl, 14.03.2006, 25.01.2022  
 Letzte Überarbeitung: 25.01.2022